
Protokolleintrag vom 25.08.1999

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
1999/155
von Thomas Marthaler (SP) und 3 M. vom 7. April 1999 betreffend Turnhallen, Deckung des Bedarfs (StRB 1186 vom 7. Juli 1999).


